

LETTRE DEL MONASTERIO SAGRADA FAMILIA POSADAS, NOËL 2012



Chers amis du Monastère Sagrada Familia:

« *Christ, notre espérance est né aujourd'hui.* » Quelle Bonne Nouvelle au milieu de tout ce que nous vivons ! La Parole de Dieu est vraie. Sur elle nous prenons appui. Et nous **espérons** parce que Dieu accomplit toujours sa Promesse, son « désir » de nous sauver tous. Oui, telle est notre espérance : Dieu veut nous sauver et c'est pour cela qu' « *Il a envoyé son Fils unique, le Bien-Aimé* » et notre frère. Pour cela nous nous réjouissons et nous remercions Jésus, notre Frère, qui s'est fait l'un de nous, un parmi nous.

Avant de partager avec vous quelques évènements vécus tout au long de cette Année 2012, nous remercions pour l'accueil que reçoit le Monastère dans le cœur de l'Eglise diocésaine, exprimé par notre père-Evêque Monseigneur Juan Ruben Martínez, par les prêtres, les séminaristes et tant de laïcs avec lesquels nous partageons notre Foi, nous appuyant les uns les autres dans le service du Règne de Dieu qui est et qui vient toujours à travers tout. Nous souhaitons que cette Présence de **DIEU-AVEC-NOUS** soit toujours plus profonde et source d'une vie heureuse pour chacun de nous tous.

Evènements communautaires

.- A la suite du Conseil Vicarial en mars dernier et auquel Françoise a participé, nous accueillons avec grande joie la décision prise, c'est-à-dire la venue de 2 autres sœurs afin de marquer un pas de plus dans cette Fondation de Posadas. Nous croyons et nous désirons que la Vie Contemplative Sainte Famille prenne racine en Amérique Latine, et plus concrètement dans cette terre rouge de Misiones. Ces 2 sœurs viendront de la communauté de Nagoda, Sri Lanka, laquelle a « déjà donné » 2 de ses membres, les sœurs Annette et Elizabeth. Nous les « espérons encore », et les démarches pour obtenir le Visa nécessaire font partie de ce chemin que nous vivons comme tant d'autres personnes à travers le monde. Nous sommes reconnaissantes à ces 2 sœurs pour ce « saut dans la foi », ainsi qu'à la communauté de Nagoda qui participe, de cette manière, à notre présence ici à Posadas.

.- **Du 13 au 27 avril**, Elizabeth a participé à une Session de Formation pour les jeunes qui veulent vivre la Vie Religieuse, soit la Vie Apostolique soit la Vie Contemplative. Il y eut beaucoup d'enthousiasme et grand désir d'aider les personnes appelées à répondre à ce que le Seigneur veut d'elles aujourd'hui.

.- **Du 3 au 31 mai**, nous accueillons sr Bernadette Taurinya, Vicair pour les sœurs contemplatives. Avec elle nous vivons la vie ordinaire et elle nous offre son appui pour la Retraite communautaire dont le thème est : Les Miracles de Jésus. Sujet inépuisable, source de confiance envers le Seigneur qui connaît nos besoins, faiblesses, infirmités. Lui veut sauver, c'est-à-dire nous guérir, nous

libérer. Pour Lui, c'est la même réalité et Il est venu pour cela. Il s'agit de l'accueillir et de Le laisser faire.

.- A la fin de son séjour, sr Bernadette nous annonce que, après dialogue et discernement avec sr María Dolores Arizondo, cette dernière quittera Posadas pour aller vivre au Monastère de Oteiza, Espagne. María Dolores a vécu divers problèmes de santé au cours des derniers mois. Elle s'est remise, grâce à Dieu ; la décision prise semble la meilleure pour elle. Après 14 ans de présence avec nous, María Dolores nous a laissées le 12 septembre pour sa nouvelle communauté. Nous remercions le Seigneur pour tout ce que nous avons vécu avec elle tout au long de ces années, pour son service fraternel, surtout pour l'accueil des personnes venant au Monastère. Nous savons que « *tout est grâce* », autant pour elle que pour nous. Nous la gardons présente dans notre prière et la mémoire du cœur.

.- **Le 10 juin**, Solemnité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ, nous accueillons Monseigneur Emil Paul Tscherrig, Nonce Apostolique en Argentine, grâce à l'initiative de notre père-Evêque. Le Nonce a présidé l'Eucharistie accompagné par Monseigneur Martínez, le père Aldo, notre aumônier. Nous mentionnons aussi la présence d'un ami, le diacre permanent, Simón Carbonell. Nous partageons le repas avec nos invités ainsi que informations et questions qui permettent une meilleure connaissance mutuelle. Monseigneur Tscherrig nous a laissé le message suivant : « *Que le Seigneur, dans le Saint Sacrement de son Corps et de son Sang vous bénisse et vous accompagne avec son Amour.* » Avec cette Force qui nous vient d'En Haut nous allons de l'avant.

.- **Du 17 au 19 août**, nous accueillons nos sœurs séculières de la Sainte Famille. L'une d'elles renouvelle ses Vœux pendant l'Eucharistie dominicale. Son engagement « nous appelle et nous stimule ». Ensemble et chacune selon sa propre vocation nous répondons à ce que le Seigneur attend de chacune de nous pour sa Gloire et le Salut de notre monde.

.- **Le 26 août**, l'Eucharistie est présidée par le père Alfonso Gómez, provincial des jésuites, le père Aldo l'accompagne. Le père Gómez est venu à différentes reprises au Monastère chaque fois qu'il visitait ses frères jésuites à Posadas. Aujourd'hui est venu le moment des adieux, le père Gómez termine son service auprès de ses frères. Nous sommes reconnaissantes pour l'intérêt manifesté et sa présence fraternelle et nous l'assurons de « l'appui » de notre prière.

.- **Le 1^{er} septembre** est aussi un autre moment où nous faisons nos adieux au père Osvaldo, moine bénédictin du Monastère de Tupasy María au Paraguay. Le père Osvaldo est un fidèle ami du Monastère. Après 14 ans de présence à Tupasy María, le père Osvaldo regagne Los Toldos, su monastère d'origine en Argentine. Nous savons que la prière ne connaît ni murs ni frontières. Cependant nous ressentons que le père Osvaldo sera « plus loin » même si nous vivons dans le même pays. Nous remercions beaucoup pour tout ce que nous avons reçu de ce frère ainsi que de ses frères de Tupasy María. Que le Seigneur poursuive en lui son œuvre d'Amour et le bénisse.

.- Comme membres de la Famille de Pierre Bienvenu Noailles nous vivons avec les 4 autres vocations l'expérience du Congrès qui a commencé en septembre 2011 et se terminera en septembre 2013. Le thème est : **Famille en mission dans le monde d'aujourd'hui**. La seconde étape a eu lieu à **Martillac du 16 au 23 septembre** passé. Annette a participé à cette Rencontre qui a réuni des membres des 5 vocations de la Famille. Expérience riche partageant la même Spiritualité, le même désir de faire connaître et aimer Jésus Christ, de faire de toute l'Humanité la Famille de Dieu **aujourd'hui**. Oui, tel est notre profond désir : que tous les êtres humains expérimentent « dans leur propre cœur » qu'ils sont fils de Dieu et frères de Jésus.

.- L'équipe des pères jésuites « s'est enrichie » avec la venue du père « Chuco », c'est ainsi qu'il veut être appelé. Le père Chuco est né à Cuba, il fait partie de la Province Argentine-Uruguay depuis déjà 8 ans. Une fois de plus, nous soulignons comment nous apprécions le service pastoral de nos frères jésuites, que ce soit pour l'Eucharistie quotidienne ou le Sacrement de Réconciliation. Oui, nous sommes reconnaissantes. Et en même temps, nous prions pour tous les pasteurs de notre Eglise diocésaine et ceux qui sont en chemin vers le sacerdoce, nos frères séminaristes. Deux d'entre eux, Marcelo et Sebastián, recevront le Sacrement de l'Ordre les 7 et 14 décembre. Que le Seigneur soit leur « Pasteur » afin qu'eux aussi deviennent « pasteur pour le peuple qui leur sera confié.

.- Comme chaque année, Saint Joseph a commencé par le Monastère son « mois de pèlerinage ». Le père Alberto,

curé de l'Eglise – Cathédrale, l'a accompagné. De nombreux fidèles se font présents à cette occasion qui est un moment de partage simple et joyeux.

Evènements de l'Eglise

.- En octobre à Rome se sont vécus de grands évènements de l'Eglise Universelle : Le Synode des Evêques sur **la Nouvelle Evangélisation**, et le 11 octobre l'**Ouverture de l'Année de la Foi**. Les deux réalités sont en relation : pour vivre la FOI nous avons besoin d'une Nouvelle Evangélisation, et pour une NOUVELLE EVANGELISATION nous avons besoin de la Foi. Ceci interpelle tous les chrétiens en ce moment de l'Histoire du monde et de l'Histoire de l'Eglise. Le champ est immense. Le Saint Père a suggéré unir les deux réalités approfondissant le CREDO, base et résumé de notre FOI. Plus que jamais, nous avons tous besoin d'aller à la racine de la Foi pour en vivre comme source de Salut et de joie.

Evènements de notre monde

.- Par ailleurs, notre monde continue à lutter pour trouver un chemin qui le fera sortir de la crise dans laquelle il s'est mis à plein. Tant d'efforts. Mais est-ce que, en vérité, il prend le « bon chemin » ? Les peuples continuent à souffrir. Où est la sortie ? Bien sûr il n'y a pas de réponse – recette, ni rien de magique. Comment nous aider ensemble à faire notre petite part ? Un proverbe dit : « *Si tu veux qu'il y ait la paix, sois toi-même paix, vis la paix.* » Peut être est-ce l'unique pas que nous pouvons donner ! Et si chacun osait le donner ! Nous pourrions voir des merveilles dans ce monde d'aujourd'hui.

.- Ce serait notre souhait le meilleur pour cette Fête de Noël et pour l'An Nouveau :

*Que nous osions donner ce que nous pouvons pour
que le monde soit meilleur
et pour que nous puissions vivre mieux
dans ce monde d'aujourd'hui.*



JOYEUX NOËL!
SAINTE ANNÉE 2013!
Que le Seigneur bénisse
chacun de vous !

*Les Sœurs del Monasterio Sagrada Familia
Posadas, Noël 2012*